



## 品田大使離任に際しての昼食会

2022年3月26日、品田大使及びドラガナ夫人は、南海岸のレストランで、バルバドスにおける5年半の勤務の終了に際して、ささやかな昼食会を開きました。

約30人が出席した昼食会で品田大使は、2016年の大使館開設以来、バルバドスと日本の関係の深化に協力してくださったバルバドスの友人たちに感謝の意を示しました。

以下、品田大使の挨拶より抜粋:

「本日の昼食会への皆様の御参加に、心よりお礼を申し上げます。  
駐バルバドス日本大使としての勤務を終了し、バルバドスに別れを告げることになりました。

バルバドスでは5年半を過ごしました。

任期の前半は、なかなか物事が思うように進まなかったことを今でも思い出します。

と申しますのは、私は初代のバルバドス常駐日本大使であったので、大使館も公邸もない状況からのスタートだったためです。しかし、多くの皆様のおかげで、大使館の業務を軌道に乗せることができました。

任期の後半は、新型コロナウイルスの影響で、状況が更に厳しくなりました。

しかしながら、文化・広報活動、経済協力、人的交流によって、日本とバルバドスの人々を近づけることができたと考えています。

この美しい国での在勤中の皆様のご支援、ご協力、そして温かい友情に感謝を申し上げます。」

